



えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう
四日市市立三重北小学校

れいわ ねん がつ にちほつこう
令和4年1月26日発行



がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標 こころゆた 心豊かにたくましく、まな あ こともに学び合う子どもの育成

だい かいしげんかいしゅう およ がっこうかんきょうせいび
第3回資源回収 及び 学校環境整備 ありがとうございます

あさび 朝冷えの日が続く中、つづ 22日(土)に、しゅざい PTA主催の資源回収を行って
いただきました。

ぜんかい 前回の回収量よりは少ないとはおしゃっていましたが、つぎ 次から次へ
と運び込まれる紙類や衣類の多さに、ほごしゃ 保護者や地域のたくさんの方が
関わっていただいていることがうかがわれました。ほんとう 本当にありがとう
ございました。

また、資源回収後には、学校の北門の側溝にたまった土や枯葉を撤
去したり、かんりとう 管理棟から体育館へのブロックタイルを修理・調整したり
していただきました。

やす お休みのところ、子どもたちのために、そして、学校のために活動
していただき、あつ おんれいもう あ 厚く御礼申し上げます。

インフルエンザやノロウイルス等(感染症胃腸炎)発生⇒ゼロ！

れいねん 例年、この時期に多く発生していたインフルエンザなどの感染症は影
を潜めています。このことは、たいさく 新型コロナウイルス感染症対策の「『三
蜜(密接・密集・密閉)』を避ける」「てあら 手洗い(手指消毒)の徹底」「マス
クの着用(飛沫の予防)」等による、かてい 家庭と地域と学校が連携している
証であると考えます。

しかし、今回のオミクロンという変異株は、全国的、そして、市
内においても、子どもたちにも感染が拡大しています。しゅうがくぜん 就学前から
高校生が、今まで以上に感染し、がっこうへいさ 学校閉鎖や学級閉鎖等が出ている状
況です。じょうきょう デルタ株がまん延
していた時は、おとな 大人が感染して、その家族が濃厚接触者等となる傾向が多く見受けられましたが、
今回は子どもが家庭内にウイルスを持ち込んで、も 家族が濃厚接触者となるケースも出てきています。
このような状況では、がっこうないかんせん 学校内感染も危惧されるどころです。

このことから、私たち教職員も今まで以上の行動変容と、さらなる感染防止策を講じての教育
活動が求められています。こんご 今後の学校行事等への国・県・市からの指示(制限)が、さらに出てくるこ
とが予想されますが、よそう 感染予防策を講じて「子どもたちの学びを止めない！」ように取り組みを進
めますので、りかい ご理解とご協力をお願いします。

なお、ご家族の中に発熱等で病院を受診される方がいる場合や、ばあい 保護者の方の職場で感染拡大が
危惧される場合など、かか 感染症に係る不安や心配事については、しんぱいごと 学校までご連絡いただければと思
います。かんが とともに考えて、この局面を乗り切りましょう。

手洗いの学習で、ブラックライトに手を
かざし、洗い残しを確認しています。